

## **AUGENBLICK MAL! – KIRCHE IM LOKALRADIO**

09.11.2022, MATTHIAS BRINKSCHULTE

### **Mach´s wie Martin**

Vor knapp 1.700 Jahren gab ein Soldat am Stadttor der nordfranzösischen Stadt Amiens einem einfachen Mann ein Stück seines Mantelumhanges.

Eine kleine Geste, die weltberühmt und seitdem in unzähligen Liedern und Aufführungen nachgespielt und weiter erzählt wurde. Auch bei uns in Greven, Emsdetten, Steinfurt und vielen anderen Städten wird an diesen Mann jährlich erinnert. Für die Stadt Greven hat er sogar eine besondere Bedeutung, denn die große Pfarrkirche, eine Schule und eine Straße sind nach ihm benannt.

Natürlich – ich rede von Sankt Martin. Der einfache Soldat, der mit seinem Schwert den Mantel teilt und eine Hälfte davon dem Bettler vor dem Stadttor schenkt. Später wird dieser Mann der Bischof von Tours. Laternenumzüge und Martinsgänse erinnern an diese eigentlich so unspektakuläre Tat.

Vielleicht kann der Heilige Martin auch heute für uns Vorbild sein. Weniger auf Reichtum, Aussehen und Markenklamotten zu achten – und mehr auf die bedürftigen Menschen in unserem Umfeld. Wir haben die Kleiderschränke voll. Die Sozialkaufhäuser, Tafeln und Second-Hand-Geschäfte freuen sich immer über gut erhaltene Kleidung.

Mach´s wie Martin – wer teilt, gewinnt.

Matthias Brinkschulte, Pastoralreferent, Greven